
次回の例会
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クラブテーマ： RC活動を復帰し更に発展すべく
 会員絆の再構築を

地区スローガン： ロータリークラブに活力と
 輝きのある希望を生み出そう！！！
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寄付金の状況

 2月8日分 累　計 目   標 

ニコニコ箱 48,000円 1,629,000円 3,000,000円

ロータリー財団 24,000円 2,442,500円 4,095,900円

米山奨学金 6,000円 1,343,650円 2,540,000円

ありがとうございました。

忘れて持って帰ったネームプレートを持ってきました。
 ( 宮﨑茂和 )
「おしょりん」が福井ご当地映画トップを勝ち取りました。(ロード
ショー チアダン除く) 皆様ありがとうございます。湯本さん、もっ
ともっと勝ってください。 ( 伊井彌州雄 )
わずかでも世界の役にたちますように。 ( 出雲路康照 )
湯本さん、ありがとうございました。 ( 嘉屋次郎 )
新幹線開業楽しみですね。福井に活気がみなぎるよう願ってい
ます。 ( 木村佳美 )
湯本社長、卓話ありがとうございました。 ( 辻橋清和 )
福井ブローウィンズの卓話を楽しみにしています。隣の席の伊
井さん、財団寄付ありがとうございます。きっと良いことがありま
す。 ( 野村直之 )
英さん、木村さんとご一緒しましたので。 ( 長谷川智洋 )
英 貴子・藤本潤一・村中洋祐・吉岡　勉
 各　君

福井ブローウィンズ、湯本様を始め3名の方ようこそ福井RCへ。
名前の如く福井に追風を吹かす事を期待しています。
 ( 吉田清二 )
湯本社長の行動力、尊敬しております。 ( 浅井正勝 )
福井ブローウィンズ応援しています。湯本さん、卓話ありがとう
ございました。 ( 淡島智子 )
欠席が続きました。 ( 岩下春幸 )
遅刻して申し訳ございません。 ( 片山　元 )
湯本社長、卓話ありがとうございます。福井ブローウィンズのご
活躍楽しみにしております。 ( 久代雄一郎 )
湯本さん、福井ブローウィンズの連勝続けてください。
 ( 小森富夫 )
湯本さん、本日の卓話ありがとうございました。福井ブローウィ
ンズの快進撃、地域の活性化につながっています。今後も頑張
ってください。 ( 島田康隆 )
福井ブローウィンズ様、本日は卓話ありがとうございました。
 ( 田中秀也 )
福井ブローウィンズの活躍を楽しみにしています。 ( 吉岡正盛 )
福井ブローウィンズを応援しています。 ( 渡邉義信 )
竹内大介
【誕生日御祝】鷲田泰紀
【皆出席御祝】林　洋三
【配偶者誕生日御祝】竹内大介・野路純平
配偶者誕生日御祝 / 世界中の人々が幸せになりますように。
 ( 八木信二郎 )
【結婚記念日御祝】石橋正人・鷲田泰紀
結婚記念日御祝 / 湯本様、卓話ありがとうございました。
 ( 森川圭造 )
 各　君

福井ブローウィンズの湯本社長えお応援します。 ( 玉木　洋 )
湯本社長、本日は卓話ありがとうございます。 ( 堀内康代 )
山岸恒一
 各　君

■ 2月22日(木)  　 
  休　会
■ 2月29日(木)  
  クラブフォーラム/
  委員会卓話
  (青少年奉仕委員会
    寺本 光宏 委員長)
■ 3月  7日(木)  
  栄誉行事/米山奨学金授与/
  卓話/理事会
■ 3月14日(木) 
  福井ローターアクトクラブと
    合同例会(夜間)

今後の予定

■ 開会点鐘 ： 12時30分
■ 閉会点鐘 ： 13時30分

■ 会場：ザ・グランユアーズフクイ
■ クラブフォーラム ( 委員会卓話 )/ 
  寺本  光宏青少年奉仕委員長

2024年 2月29日(木)

事務所　〒910-0006 福井県福井市中央1丁目３番１号加藤ビル５階  TEL：0776-25-0633　FAX：0776-24-8622
例会場　ザ・グランユアーズフクイ３Ｆ　TEL：0776-24-3200                       例会  毎週木曜日12：30 ～ 13：30
クラブ会報委員会　委員長：小野田　亮　　副委員長：村田  長隆
　　　　　　　　　委員：竹生  知子・佐竹　新・柳町  剛弘・竹澤  文孝・専田  武志・吉岡  正盛
ソングリーダー♪   ： 木村  憲一　　サブリーダー♪ ： 北島　恬・野尻  章博・竹生  知子・山本  晃司・辻橋  清和・西岡宏二郎・柳町  剛弘・澤田  悟恵
ホームページ    http://www.fukui-rotary.com/    E-mail info@fukui-rotary.com
創立　1950年（昭和25年）10月15日　RI承認　1950年（昭和25年）12月4日（承認   № 7647） 

吉田　清二
上田　祐広
荻原　昭人
角谷　恒彦
初瀬川達郎
岩崎　　新

会長
副会長
直前会長
幹事
会計
会場監督

片岡　正明
斎藤　英夫
奥村　隆司
堀内　康代
萬谷　光司
野村　直之

クラブ奉仕
職業奉仕
社会奉仕
国際奉仕
青少年奉仕
ロータリー財団

清水　盛伸
松田　将裕
滝本　光男
鷲田　泰紀
中山　浩成

副幹事
副会計
副会計
副会場監督
副会場監督

藤井　健夫
山内鴻之祐

監事
監事

宮﨑　茂和
パストガバナー

平野　洋一
ガバナーノミニー

ロータリー財団増進特別寄付金
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2 月は「平和構築と紛争予防月間」です。 －未来へつなぐロータリーと共に人と人との関わりは平和構築の原点。－

2023-24 年度  会 長

吉田  清二
「臓器移植について」
　
　皆さんこんにちは。　“きさらぎ ”の月ら
しい日が続いています。
　福井県臓器移植推進財団の移植報告会が

昨日（2/7）自治会館で開かれました。現在の財団理事長は 1
昨年当クラブにも来て下さり、ゲスト卓話をして頂いた福井
大学腎臓内科の岩野 正之教授です。私が福井県臓器移植推進
財団のお手伝いを依頼されています関係もあり、岩野教授と
はよく先生の教室にお邪魔したりしていました。今回退官さ
れ故郷の奈良県に帰られると言う事もあり、報告会に出席し
てきました。
　本日は、最近の移植推進財団に関わる話題をお話いたした
いと思います。
１．臓器提供には、⑴ 「脳死後の臓器提供」、⑵ 「心停止後の臓
器提供」、⑶　「健康な人からの臓器提供（生体移植）」の３つ
の方法があります。
　一般的に死亡宣告は医者が、死亡宣言三徴候、呼吸停止、
心拍停止、瞳孔散大を確認する場合宣告されます。
　昨 年令和５年から脳死下臓器提供が認可され、臓器移植提
供は日本でも福井でも少し増えました。何故なら、一搬的に
脳死下臓器移植提供の場合は、血圧、脈拍、体温、尿量など
安定した状態で臓器摘出手術を行い、摘出直前まで血液の流
れがあることから、多くの（心臓・肺・肝臓（分割可）・腎臓・

膵臓・小腸・眼球の）臓器を提供することができるからです。
　昨年 7月福井大学病院でも多臓器移植が行われました。脳
死下の臓器提供ができる医療施設は、心停止下臓器移植施設
よりより体制の整った医療を行う大学附属病院等に限られま
す。血管再開の虚血許容時間が４時間から２４時間あるため、
準備の時間も取れ、より多臓器移植提供が行える利点がある。
生体移植
親や子、適合した周囲の人から肝臓等の一部を取り出し臓器
を受け取る患者様（レシピエント）に移植するものです。 
2、日本の臓器移植医療の問題点
　先日２月６日の福井新聞、臓器移植提供ドナー家族会「く
すのき会」の代表米山さんの意見記事にもありましたが、日
本人には私を含め生命観、宗教観から、臓器移植提供になか
なか抵抗感がある方が多いと思います。日本の臓器提供数が
少なく 2021 年では；人口 100 万人に付き 0.88 人で、これは米、
41.6 人（日本の約 51 倍）スペインの 40.1 人（47 倍）アジア
でも韓国で、7.88 人（約 9倍）です。日本でも家族を巻き込
んだ臓器提供制度に対する理解と賛同を得る為の活動が必要
で、臓器提供家族にも感謝の念を持つ等家族、周囲も巻き込
んだ制度の改革も行っていかねば臓器提供は増えてこないと
思います。
　我々は、少なくも臓器移植にもっと関心と理解を持ち、移
植希望者の多くが大金を叩いて海外に行き移植術を受けなけ
ればならなかつたり、日本では移植を受けらなく救える命も
救われない現実を少しでも改善しなければならないと思いま
す。以上県臓器移植促進財団の症例報告会に出席して、感じ
た事を述べました。

会長挨拶
幹事報告
幹  事　角谷  恒彦

1. 能登半島地震災害支援の義捐箱を回しま
すのでご寄付をお願いいたします。

12 時 30 分 開会点鐘　
 会長挨拶
 表  彰 / 
  ロータリー財団
   マルチプル・ポール・ハリス・フェロー　
    第 4 回　　大森  正男 会員
    第 3 回　　城戸  利枝 会員
 委員会報告・幹事報告・その他
 会員卓話 /吉岡  正盛会員
13 時 30 分 閉会点鐘

第 3 回　炉辺会談　開催情報

　
　班 開催日 開催場所 開始時間 会費 座　長 世話役
　１ 2/22（木） 柳庵　Ryu-an 18：30 8,000 円 清水 正一 木下  勝元
　２ 3/  7（木） かんきち 駅前店 18：30 6,000 円 中広　久 山野井  秀一
　３ 2/  9（金） ホテルリバージュアケボノ 18：30             10,000 円 伊井  彌州雄 白江  文夫
　４ 2/29  （木） ホテルフジタ シノワ 18：30 8,000 円 斉藤  信二 田中  秀也
　５ 3/12（火） 開花亭　sou-an 18：30             12,000 円 大森  正男 竹澤  文孝
　６ 2/22（木） ピリケン 本店 18：30 7,000 円 小森  富夫 後藤  正邦
　７ 2/22（木） 京町家  萬會 18：30 8,000 円 渡辺  和男 澤田  悟恵

第３回の炉辺会談の各班の開催日時・場所が確定しましたので、ご案内いたします。
ご自身の班の炉辺会談にやむを得ずご参加できない方は、他の班に振替してご参加ください。（下記参照）
炉辺会談は、メークアップの対象となりますので、積極的なご参加を宜しくお願い致します。



● 現在会員 132名
● 出席者 80名
● 欠席者 44名
● 出席免除者欠席 8名
● 今回例会出席率 64.5％

● メークアップ 40名
● 欠席者 24名
● 修正出席率 80.7％

  1 月 18 日 ●メークアップ　　　村中洋祐(1/20 地区第5回 職業奉仕委員
会)、山内鴻之祐・須賀原和広(2/9 福井あじさいRC)、野村直
之、須賀原和広、木村憲一、藤本潤一(2/10 地区 2023-24年度 
第2回 合同地区委員会) 各　君

 2024 年  2 月 8 日　　第 3569 回　

本日のビジター

お知らせ (2024-25 年度版 『ロータリー手帳』予約受付 ) 

例会報告

ゲスト卓話

　本日は大変貴重な機会をいただけましたこと感謝いたします。
　日頃より、福井ブローウィンズへの多大なるご声援をいただき、この場をお借りして御礼申し上げます。

本日は、大きく 2点、福井ブローウィンズについて、そして今後益々の市場規模拡大が予想されるバスケットボール市場につ
いてお話させていただきます。

【福井ブローウィンズについて】
　2020 年、福井県初のプロバスケットボールクラブとして、「一般社団法人福井県プロバスケットボールクラブ」を設立。
2022 年 5月、「福井バスケットボール株式会社」代表取締役に就任。2022 年 11 月、同社を「株式会社 福井ブローウィンズ」
へ社名変更。そして、2023 年 4月、B3 リーグ参入が決定し、2023 年 10 月、開幕を迎えました。
　クラブ名は「福井ブローウィンズ」。このクラブ名は、「吹く、いい風」という言葉とかけたクラブ名となっています。日々
のワクワク、ドキドキ。子供たちからお年寄りまでが熱狂できる夢。このチームが起点となって、チャレンジ、躍動感、熱、
一体感、希望の風を吹かせたい。そんな願いが込められたクラブ名です。
　そんな我々のビジョンは、福井での変わらなかった毎日が、変わることが楽しいを実体験できる毎日へ。そのビジョンを達
成するため、福井ブローウィンズのライブエンターテイメントを通じて、福井の次世代の誇りを生み出し続けることをミッショ
ンに、日々精進しています。
　上記で述べたビジョン・ミッションを達成するため、福井ブローウィンズが特に注力している点は以下の 4点です。
　1. エンターテイメント性
　2. ダンサーズ
　3. 選手・コートの近さ
　4. アリーナの一体感

　1. エンターテイメント性においては、火を噴く演出を取り入れているが、
きちんと消防による指導を受け安心・安全な体制で同演出を取り入れてい
ます。「福井でこんな演出が見られるのか」。お客様を “ワクワク ”させる
ための演出に細部までこだわり、企画・運営を行っています。
 

　2. ダンサーズについて。福井ブローウィンズには、専属パフォーマンスチームが存在します。名称は「BLOWIN DANCERS」
（ブローウィン ダンサーズ）である。映画「チア☆ダン」のモデルとなった福井商業高校
チアリーダー部 JETS初代メンバーである三田村真帆氏をチアダンスディレクターに迎え、
総合ダンスプロデューサーの柴田桃子氏、チアダンスアシスタントディレクターの安野
未彩氏らと共に、パフォーマンス人数現在 13 名で一丸となって魅せるダンスを披露して
います。

 　3. と 4. の、選手・コートの近さとアリーナとの一体感について。
　福井ブローウィンズは、よりお客様と選手の一体感を感じていただく
ため、コートラインから 2mの近さで観戦ができる会場設計を行ってい
ます。また、「音」にもこだわっており、応援時のかけ声や手拍子を統
一することにより、選手だけでなく一緒にいるファンとの一体感を演出
しており、「Let's go BLOWINDS!!」という声が揃った応援が会場中に響
くのを聞くのは、なんとも言えぬ一体感を感じる。そんな空間づくりを
意識しています。
 
　また、福井ブローウィンズの実績として、1年で 115 社のパートナー
様とともに活動をしています。(※1) 皆さまのご支援、重ねて心から御
礼申し上げます。さらに、現時点での平均来場者数は 1,910 人となって
おり、B3リーグではかなり集客に成功している数字と言えます。シーズン順位に関しても、現在 1位、22 連勝中であり、我々
はこの勢いを止めることなく、B2リーグ昇格を全力で目指しています。(※1)
　話題は変わり、今後益々の市場規模拡大が予想されるバスケットボール市場について。
　Bリーグによる発表資料を見てみると、2015-16 シーズンから 2022-2023 シーズンに至るまで、入場者数、リーグ全体事業
規模、リーグ事業規模、クラブ事業規模、クラブ最高売上高、クラブ平均売上高において年々成長を続けている。バスケット
ボールW杯の影響もあり、さらにバスケ人気に拍車がかかっている。
　「琉球ゴールデンキングス」がホームとしている沖縄アリーナ開業による琉球の財務インパクトも市場規模拡大の一要因で
あると話題になっている。Bリーグによれば、入場料収入は対前年比で＋142％アップ、MD(物販 )収入は対前年比で＋97％アッ
プ、そして飲食収入も対前年比で＋348％アップとなっているという。つまり、沖縄アリーナが開業した琉球は入場料収入だ
けでなくMD( 物販 )・飲食収入も飛躍的に増加し、夢のアリーナの実現がクラブの成長、ひいては地域創生につながっている
というのだ。もちろん、ハード面だけでなく、まちづくりを含めたソフト面でもクラブ・行政一体の協力関係がポイントとなっ
ていることであろう。
　そんななか、つい先日「福井アリーナ構想」について記者会見が執り行われ、北陸新幹線開業後のさらなる交流人口拡大と、
地域経済発展のため交流拠点の整備を進めている。事業候補地は福井市東公園であり、敷地面積はおよそ 31,008 ㎡である。
現時点で検討されている主な施設機能としては、座席数 5,000 席程度、用途はスポーツ、文化、コンペンション等多様な利用
に対応できる機能が備わる予定。LEDビジョンや5Gを活用した設備の導入が検討されており、付帯機能としてはサブアリーナ、
飲食、駐車場等などが候補に上がり、福井ブローウィンズのホームとなり、福井ブローウィンズファン、そして地域の皆様に
愛されるようなアリーナづくりを進めております。
　我々福井ブローウィンズは、バスケ事業とアリーナ事業を通して、福井に新しい風を吹かせたい。福井からいい風を吹かせ
たい。福井での毎日の変わらなかった生活が、このチームをきっかけに変わることが楽しいを実体験できる毎日へと変革する。
それこそが使命であり、夢見る姿である。これから始まる大きな挑戦が、福井の人々の背中を押す未来への風となるよう、精
進して参る所存であります。引き続き、何卒ご声援のほどよろしくお願いするとともに、改めてこの機会に御礼申し上げます。
(※1：2024 年 2月 7日時点 )

株式会社 福井ブローウィンズ　代表取締役　湯本  眞士様

株式会社 福井ブローウィンズ
　代表取締役　湯本  眞士 様
　　　　　　　宇野  有香 様
　　　　　　　大爺  晴輝様

本日のソングリーダー

辻橋  清和 会員

一般社団法人 ロータリーの友事務所より 2024-25 年度版「ロータリー手帳」について予約注文のお知らせが届きました。
お申し込みの会員様は 2月 22 日までに事務局までお願いいたします。

【商品仕様】
　サイズ：　縦 17.4cm×横 8.5cm
　ページ：　192 ページ ( 本体 )
　価　格：　定価 660 円 ( 送料別途 )

5 月下旬出来上がり予定

週間予定表 年間予定表月間予定表
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